



Der FDP-Landesverband Baden-Württemberg hat für den 19.06.2021 einen Parteitag geplant und dazu die ca. 400 gewählten Delegierten eingeladen. Wohl auf Veranlassung der Landesregierung wurden 6 Tage vor dem Parteitag 3 DIN A 4 Seiten vollgeschrieben mit Corona-Auflagen zugeschickt. Obwohl aktuell die Inzidenzzahlen jetzt unter 30 liegen, wurde u. a. Maskenpflicht für die gesamte Veranstaltung verhängt, Verzicht auf Gruppenfotos, Schnelltests. Zwingend vorgeschrieben war auch das Mitbringen eines digitalen Endgeräts. An der Teilnahme des Parteitags als Delegierter habe ich deswegen verzichtet.

Karl Braun, Haiterbach